

THE GREEN SCHOOL



Infoschreiben 6

Sabay - help the kids Information

Liebe Sabay-Mitglieder, liebe Gönner,

Die Green School lebt, gedeiht und entwickelt sich stetig weiter. Aktuell zählen wir 73 Schülerinnen und Schüler, die regelmässig unsere Schule in der kleinen Provinz nahe Stung Treng besuchen. In Kambodscha haben Mädchen dieselben Rechte die Schule zu besuchen wie die Knaben. Gleichberechtigung ist sehr wichtig, jedoch noch lange keine Selbstverständlichkeit. So sind wir glücklich darüber, dass von den 73 Schülerinnen und Schülern 34 Mädchen die Green School besuchen.

Die Kinder sind je nach Niveau in Kindergarten, Grade 1, Grade 2 und Grade 3 eingeteilt. Da ein paar Jugendliche nur abends die Schule besuchen können, besitzen wir eine kleine Evening-Class, wo täglich 12 Jugendliche unterrichtet werden. Mit 73 Kindern wird der Platz langsam eng. Deshalb ist ein weiteres Gebäude im Bau. Wie schnell der Bau vorangeht, ist zu dieser Jahreszeit immer sehr wetterabhängig. Wenn die Regenzeit kommt, wird das Bauen sehr schwierig, deshalb hoffen wir auf viel Sonnenschein, damit wir so schnell wie möglich ein weiteres, regendichtes Gebäude besitzen.

Ein weiteres Ziel, welches wir endlich erreicht haben, ist die morgendliche Verpflegung der Kinder. Dreimal die Woche bekommen unsere Schülerinnen und Schüler Frühstück, damit sie gestärkt in den Tag starten können.

Nach dem Essen sollte man sich die Zähne putzen, das wissen auch die Kinder in Kambodscha. Da die Hygiene wichtig ist, besitzt jedes Kind eine eigene Zahnbürste, womit es sich nach dem Essen gründlich die Zähne putzen kann. Dass sich die Kinder der Green School die Zähne putzen, macht mich besonders stolz. Das Zahnputz-Projekt wurde das erste Mal von mir, während meines Volontariats in Kambodscha an meiner damaligen Schule lanciert. So bin ich sehr glücklich darüber, dass es auch an anderen Schulen Anwendung gefunden hat.

Unser nächstes Ziel ist der Ausbau der sanitären Einrichtungen. Wir wollen die Brunnen verbessern, damit wir auch in Zukunft genügend sauberes Wasser für die Kinder und das ganze Dorf zur Verfügung haben.

Ich und das Sabay-Team möchten uns nochmals ganz herzlich für Eure Treue und Unterstützung bedanken!

Séverine Somlo und das Sabay-Team!

Liestal, Anfang Mai 2014

PS: Falls Euch eines der Infoschreiben entgangen sein sollte, könnt Ihr es auf unserer Webseite www.sabay.info abrufen.

Sabay-help the kids

Dachsweg 8, 4410 Liestal <http://www.sabay.info> sabay.info@gmail.com
Spendenkonto PC-Konto Nr.: 60-363843-8 IBAN: CH26 0900 0000 6036 3843 8



Das morgendliche Frühstück der Kinder. Heute wird eine feine Reissuppe serviert.



Auch hier werden nach dem Essen brav die Zähne geputzt. Zähne putzen macht einiges mehr Spass, als später den Zahnarzt besuchen zu müssen.



Da neue Gebäude wird gemeinsam geplant und gebaut.

HERZLICHEN
DANK!

